

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers Nos Régions

AKANDA: L'ONG MAY DE SAREPTA AU CHEVET DES FEMMES DE MALIBE1

DES kits de denrées alimentaires. C'est ce qu'a offert, samedi dernier. aux femmes et mères du quartier Malibe1, dans le1er arrondissement d'Akanda, la présidente de l'ONG May de Sarepta, Patricia Mayougou. Selon la donatrice, c'est une contribution de sa structure aux efforts que déploie le gouvernement



dans le cadre de sa politique sociale. Elle est conforme aussi aux objectifs que l'ONG s'est assignés depuis sa création en 2010 : l'entraide, l'éducation, le soutien à la veuve et à l'orphelin. Mais la responsable de May de Sarepta n'avait pas que des kits alimentaires à offrir aux populations. Elle a promis aux femmes de Malibe1 un soutien multiforme de son organisation et a appelé ces dernières à se mettre ensemble afin de voir dans quelle mesure l'ONG et elle-même peuvent les accompagner dans la mise en place des activités génératrices de revenus (AGR). L'ONG My de Sarepta et tous ses membres sillonnent les quartiers du 1er arrondissement d'Akanda pour étudier les besoins des populations. Cette fois la présidente a tenu à sceller son coaching avec les populations de cette partie de la commune.

MÉKAMBO : LA COUPE" LOUÉ ESPOIR " DANS SA 4E ÉDITION

LANCÉE le 25 juillet dernier, la 4e édition de la coupe dénommée "Loué Espoir" bat son plein dans le village Ekata du canton Loué, dans le département de la Zadié (Mékambo). Placé sous le parrainage du président de la République, Ali Bongo Ondimba, et supervisé par l'un des fils de la localité, le démarrage de ladite compétition a eu lieu en présence de plusieurs autorités



administratives et politiques locales ainsi que de nombreux fils et filles de la contrée. L'objectif de cet événement est de favoriser la cohésion sociale et raffermir les liens de fraternité entre les natifs de la localité. La première journée de la compétition a été marquée par une entrée en matière réussie pour l'équipe du village hôte qui s'est imposée par un score de 3-0 face à celle du village Mbeza. La compétition, qui réunit une dizaine d'équipes, a été remportée l'année dernière par l'équipe Lambass du village Ekata où se déroule actuellement cette 4e édition. Laquelle s'achève ce samedi 12 août.

Anniversaire



J'espère que tu passeras une très belle journée, entouré de tous ceux que tu aimes. Je te souhaite un très joyeux anniversaire! Que cette nouvelle année t'apporte encore plus de bonheur. Tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle bougie soufflée : du bonheur, de l'amour et que tous tes projets deviennent réalité.

Oyem : un nouveau groupe électrogène pour le Centre hospitalier régional



Les ministres Obiang Ndong et Mezui M'Obiang devant le nouveau groupe électrogène du CHR.

E. EBANG MVE Oyem/Gabon

E chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, vient de doter le Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) - encore appelé Hôpital canadien -, d'un nouveau groupe électrogène de relais, de type ONIS Visa, d'une capacité de 275 KVA. Ce don a été remis le 5 août passé à

Oyem par le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, aux responsables de cette structure de santé. En présence du ministre des Mines et de la Géologie, Chen Sylvestre Mezui M'Obiang, et des autorités politico-administratives de la localité.

"Nous sommes venus avec mon collègue chargé des Mines, procéder à la remise officielle du don du nouveau groupe électrogène du Centre hospitalier régional d'Oyem. Comme vous le savez, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a été très sensible aux préoccupations des populations du département du Woleu, qui se plaignaient d'être souvent victimes de délestages au sein de l'hôpital canadien, avec l'impact négatif que cela comporte (...) Ce groupe permettra à l'hôpital d'être éclairé et fonctionnel lorsqu'il y a coupure d'électricité générale dans la ville", a précisé le ministre de la Santé. Ce groupe va alimenter des services chauds de l'hôpital, notamment la réanimation, la radiologie, les urgences, le service mère et enfant, etc. Au nom des populations et des patients, les responsables et le personnel du Centre hospitalier régional d'Oyem, dans la province du Woleu-Ntem, ont remercié le chef de l'État Ali Bongo Ondimba pour cette dotation de portée inestimable sur le

Ntoum/atelier sur la santé animale : les travaux ont pris fin sur une note satisfaisante



La photo de famille à l'issue de l'atelier.

Prosper Sax NZE BEKALE Ntoum/Gabon

ES travaux de l'atelier de validation du plan stratégique 2023-2027 et de finalisation des modalités de mise en place de l'unité de démarrage du centre régional de santé animale pour l'Afrique centrale (CRA-SA-AC) - ils ont pris fin récemment à Ntoum -, ont rendu leurs conclusions. Tout comme les recommandations à l'issue des présentations des réflexions de groupes et des échanges.

Les participants ont validé les documents sur le plan stratégique 2023-2027 au CRSA-AC, sur le projet de décision portant mise en place de l'unité de démarrage, sur les termes de référence du personnel technique, sur la feuille de route pour sa mise en place, sur son plan de travail budgétisé annuel. Les participants recommandent aussi à la CEEAC de finaliser le processus de mise en place de démarrage du CRSA-AC, de mobiliser les ressources nécessaires pour son fonctionnement, d'adresser une requête à UA-BIRA pour le financement de ses programmes, etc.

Ils ont remercié la République du Tchad d'avoir accepté d'héberger le siège du CRSA-AC et d'avoir mis en place et assuré le fonctionnement de la cellule technique pour l'opérationnalisation du CRSA-AC, depuis sa création à ce jour.

C'est au nom du président de la commission de la CEEAC que nous remercions le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, son gouvernement et le peuple gabonais d'avoir autorisé la tenue de ces assises au Gabon ", a souligné Honoré Tabuna, commissaire en charge du département de l'environnement, des ressources naturelles, agriculture et développement rural de